



Jogja masuk nominator Kota Layak Anak

Oleh Yuspita Anjar Palupi
 HARIAN JOGJA

UMBULHARJO: Kota Jogja ditetapkan sebagai nominator Kota Layak Anak berdasarkan seleksi yang dilakukan oleh Kementerian Pemberdayaan Perempuan. Jogja dinilai memiliki semangat dan kepedulian yang tinggi terhadap anak-anak dan perempuan.

"Jogja layak masuk dalam nominator sebagai Kota Layak Anak. Sejauh ini Jogja terlihat sa-

ngat akomodatif terhadap kebutuhan anak," ungkap Asisten Deputi Urusan Teknik Sipil dan Partisipasi Anak, Deputi Perlindungan Anak Kementerian Pemberdayaan Perempuan, Sri Pardina kepada *Harian Jogja*, Rabu (1/7) usai mendengarkan paparan kegiatan Forum Anak Kota Yogyakarta (Fakta) di Ruang Utama Bawah Balaikota.

Pardina menuturkan parameter Kota Layak Anak sangat kompleks. Yakni bagaimana sebuah pe-

merintah daerah bisa memenuhi sebanyak 33 kebutuhan anak. Dari mulai kebutuhan rekreasi, pendidikan, perlindungan hukum, kesehatan dan lain sebagainya.

"Dan ini memerlukan komitmen yang tinggi dari pemerintah setempat untuk merealisasikan hal tersebut," ujar dia.

Usai mendengarkan pemaparan oleh Fakta, Pardina langsung melakukan kunjungan di sejumlah lokasi seperti di sanggar Kreta, Posyandu dan PAUD, serta ke Pol-

tabes Jogja.

"Di Poltabes saya ingin melihat data tentang jumlah *trafficking* [perdagangan anak] dari Satuan Reskrim Poltabes Yogyakarta. Karena data ini terkait juga dengan tinggi rendahnya kasus-kasus pelanggaran terhadap anak di Jogja," ujar dia.

Wakil Walikota Jogja, Haryadi Suyuti menerangkan guna mendukung adanya lingkungan yang layak bagi anak-anak yang ada di Kota Jogja, Pemkot telah mengelu-

arkan sejumlah kebijakan yang diharapkan bisa memenuhi kebutuhan tumbuh kembang anak secara seimbang. Semisal dengan kebijakan Wajar Dikdas 12 tahun, pembangunan sarana dan prasarana belajar dan bermain Taman Pintar, sekolah ramah anak, sekolah berprespektif gender.

Serta sejumlah kegiatan dalam rangka pemenuhan hak tumbuh kembang anak. "Kami optimistis untuk bisa meraih predikat Kota Layak Anak," ujar dia.

Dihaturkan Kepada Yth. :

1. Walikota Yogyakarta
2. Wakil Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Pemberdayaan Masyarakat	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Keluarga Berencana			

Yogyakarta, 19 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005